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Auskunft gibt Ihnen. Herr Hellermann 
 
 
 
 
 

Bezirksamt Sennestadt - 163 - 
Frau Schwabedissen 
 
 
 
 
Anfrage der SPD-Fraktion vom 15.01.2019 zur Sitzung der BV Sennestadt am 
24.01.2019 
- Behindertengerechte Toiletten im öffentlichen Raum (Ds-Nr.: 7948/2014-2020) 
 
 
Guten Tag Frau Schwabedissen, 
 
Die Anfrage der SPD-Fraktion beantworten wir wie folgt: 
 
Das Angebot an öffentlich zugänglichen Toiletten im Stadtgebiet soll verbessert werden. 
Eine nennenswerte Erweiterung des Angebotes an öffentlichen Toiletten durch stadteigene 
Investitionen ist aufgrund des enormen finanziellen Aufwandes nicht möglich. Eine spürbare 
Ausweitung des Angebotes an öffentlichen Toiletten ohne eigene Investitionen, die möglichst 
auch weitestgehend barrierefrei sind, soll durch die Etablierung des Konzeptes „Nette 
Toilette“ erfolgen.  Mittlerweile haben weit über 100 Städten und Gemeinden die „Nette 
Toilette“ eingeführt. Die Wort-/Bildmarke „Nette Toilette“ hat sich dadurch mit einem hohen 
Erkennungsgrad flächig etabliert.  
  
Eine (kleine) Projektgruppe - bestehend aus Mitgliedern des Seniorenrates und Mitarbeitern 
der Verwaltung - bereitet die Implementierung der „Netten Toilette“ vor - zunächst im 
engeren Innenstadtbereich und anschließend in den Zentren der Stadtbezirke und weiteren 
Orten von Interesse im Stadtgebiet. Parallel dazu soll in einem weiteren Schritt geprüft 
werden, ob  an verkehrswichtigen Knoten- und Umsteigepunkten - soweit möglich - 
vorhandene Toilettenanlagen baulich erweitert und dann für die Öffentlichkeit verfügbar 
gemacht werden können. Die Umsetzung der „Netten Toilette“ im engeren Innenstadtbereich 
soll mit den ersten Betrieben im ersten Quartal 2019 erfolgen, anschließend in den Bezirken.  
 
 
 
Viele Grüße 
I.A. 
 
gez. 
Hellermann 


